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“知・好・養"行出しよう若書■―タリアン :

1.寄付目標について (必連)

★ロータリー財団150ドル/人
☆ポリオ30ドル/人
★米山記念奨学 16,000円 /人

2.ク ラブ全体の出席率向上
1人でも多く皆勤を目指そう !

★クラブ出席率 80%、 他クラデヘのメイクを増やそう

会員増強目標
★純増 3名 (う ち女性会員 1名 )以上

例会を通じて回―タリーを学ぼう
★ロータリーつてなに?R財団つてなに?米山奨学つて

なに?な ど聞かれても答えられるようになろう。
★「回―タリーの目的 (綱領)」 「五大春仕」を覚えよう。

3.

4ロ

<< 2017・ 8・ 8>>

第 1670回例会

本日のプログラム

○臨時理事会

○市長卓話  伊勢崎市長 五十嵐清隆様

『伊勢崎市重点政策について』

□第 1669回例会報告書 平成 29年 8月 1日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『国歌・奉仕の理想・四つのテスト』

○ロータリーの目的 朗読

○本日のご来訪者

伊勢崎ロータリークラブ

柳澤 武様 隅アクティブフォームス

□範 (会長  矢内 良春)

本日のロータリーの目的朗読で「五大奉仕」について読

み上げました。今日はその事について少しお話し致します。

五大奉仕、「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際

奉仕」「青少年奉仕」とありますが、覚え方は、第 1～第4

株式会社 ホンダ中央群馬

代表取締役社長 大竹 正城

伊勢崎市大田町900‐ 3

皿 L027025‐7059 FAX027024‐ 5555

メイクアップはお近くでどうぞ !

までは、「徐々に活動範囲が広くなる」とでも覚えましょう。

最初はクラブ内、そして会社、地域社会、そして世界。

この五大奉仕という部門も昔は三大奉仕でした。それが、4

大奉仕になつて、2010年に5項目目として「新世代奉仕」

が追加されて五大奉仕になりました。なお、印問 彬討士」

は2013年に「青少年奉仕」に名称を変更いたしました。

□ 離 (幹事 塩屋 博樹)

07月 26日佃の歓送迎会並びに納涼例会はお疲れ様でし

た。沢山の方のご出席、ありがとうございました。

○本日、理事会がありました。

①下国会員より田端宣章さんの推薦があり、理事会ではそ

の推薦を承認致しました。本日、会員宛に会員選考につき

ましてFAX致しますのでご確認をお願い申し上げます。

○今月の例会予定は、来週8日例は市長卓話があります。

15日例は休会。 22日例は朝5:50集合、6:00か

ら同飛院にて早朝坐禅例会です。そして、今月の最終29

日例は、 9月 2日側の合同ガバナー公式訪問の準備例会で

する宜しくお願い申し上げま坑

○本日、今年度の現況報告書をお配りいたしました。必ず

目を通して頂き、92のガバナー公式訪問の時には、会員必

携と一緒に持参して下さい。

たなか不動産鑑定士事務所

代表  田中 聡一

伊勢崎市韮塚町 1198'32

皿 L027024‐0699 FAX027021‐ 7885

月曜 日 イ5日[;4‖ !:FttFこ RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30- 第1・ 3木曜日 伊勢崎回―タエアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30,ウ

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ磐韓調RCロ イカ ニアク脚 四ツ葉学園 12:50～

木曜 日 イ弟響洋映RC ニューいづみ 12:10～ 羅 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



幹事報告続き…

012日 側は故豊)||ガバナーのお別れ会です。

鈴木前年度会長が出席致します。

○メイクの際は、例会変更等がございますの

で、事務局にお問い合わせください。

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

川田 栄さん・阿部悦雄さん 。石原勝衛さん

石原秀彦さん・植月公興さん 。大竹正城さん

小山龍太さん・塩屋博樹さん・下田 進さん

須藤哲男さん・田原明美さん 。福島敬仁さん

目木和良さん

ロニコニコボックス委員会

○本 日は貴重な時間を項まして誠にありが

とうございます。1年間宜しくお願い致しま

す。第 2分区B ガバナー補佐 森日高史

ご協力ありがとうございます。

20172018年度累計  172,000円

□出席報告  8月

ロインターアク ト報告会

(IA副委員長 小谷野 晃良)

○インターアクト合同会議

7/8(t_l  会場 :太田ナウリ ―`トホテル

参加者 :四 ツ葉 IA部 3名 、南R C3名

○インターアクト年次大会

7/22倒 会場 :太田市社会教育総合センター

参加者 :四 ツ葉 IA部 5名 、南R C2名

□委員報告

○会員増強長期計画について、策定委員は矢

内会長、植月会長エレクト、鈴木直前会長、鷹巣

会員増強委員長、石原勝衛さん、堀越さんに

お願いし、会員増強に対する意見を拝聴 しな

がら計画書を作成致します。

クラブ研修 リーダー 下田 進

○九州北部集中豪雨被害義捐金を一人 1,000

円目安でお願い致します。

奉仕プロジェク ト委員長 新井茂雄

ORC野 球大会は 9/161t111:00～ です。選

手の人数がギリギリですので必ず参加をお

願い致します。  野球部監督 新井茂雄

○地区補助金事業の予定は、9/91■lパ ノコン

贈呈式 。10/71■lウ ォーキング大会です。皆様

のご協力をお願い致します。会長 矢内良春

010/28～ 29ラ イラ研修です。アイオー信金

職員 2名 と私が参加致 します。

IA副委員長 (ラ イラ担当)Jヽ谷野晃良

□歓送迎会並びに納涼夜問例会

第 1668回例会 2017年 7月 26日 (水 )

今まで大変お世話になり

ました。 竹内治之さん

これから、

致します。

宜しくお願い

大竹 正城さん |

田中 聡一さん

長谷川淳一さん

そして、

森日高史ガバナー補佐が 9/2(土 )

開催 します合同ガバナー公式訪問

の事前訪間にいらつしゃいました。

エコエコBOX頂 きました。


